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2012～2013年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

例会日／毎週火曜日 12：30  例会場／豊川商工会議所 

会長／高桑 耐   幹事／大木健市  会報委員長／池田 弘

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

クラブテーマ：ENJOY ROTARY 絆、みんな仲良く、クラブの未来へ

本年度第２３回 通算１２７７回

平成２４年１２月１１日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 11/27修正出席率

５７名 ２８名 ５６％ ８６％

 ゲスト：豊川高校校長 小林康典さん  同校駅伝部監督 森安彦さん  東部中学校校長 高本訓久さん

東部中学校おやじの会会長 宮地良和さん  米山奨学生 ディン・ヴィン・ヴァン君  ビジター：（なし）

★会長あいさつ     高桑 耐会長

こんにちは。今

年を振り返って

みて、いろんな

問題が山積みの

まままですが、

悪いことを考え

てもしかたない

ので、良いこと

ではスカイツリーの完成、山中教授のノーベ

ル賞の受賞、オリンピックなどでの若い人た

ちの活躍だったと思います。そして、本日お

越しいただいております豊川高校と豊川東部

中学校の駅伝全国大会へのアベック出場があ

ります。同じ市からの高校と中学校がアベッ

クで駅伝の全国大会に出場することは、愛知

県では初めてだそうです。全国でも、このよ

うな快挙はなかなかないことだと思われます。

豊川高校は、全国優勝の可能性があると聞い

ていますし、豊川東部中学校も入賞の可能性

があると聞いています。ご健闘をお祈りいた

します。是非とも、豊川の新たな歴史を作っ

て頂きたいと思います。

 来週のクリスマス家族会は、160 名以上の

出席だと聞いています。親睦委員会が素晴ら

しいイリュージョンを準備して頂いているよ

うです。出来れば全会員のご参加をお願いし

ます。そして、親睦委員会の皆さんよろしく

お願いします。

★幹事報告       大木健市幹事

例会臨時変更のお知らせ

★委員会報告

ゴルフ同好会（大場幹事）

第 3 回ゴルフ同好会コンペについて

野中泰志会員

不要なカレンダー等の提供のお願い

★新世代奉仕委員会担当例会

◎委員長あいさつ   藤原規彰委員長

 こんにちは。この度、豊川高校と豊川市立

東部中学校が愛知県内の駅伝大会において、

優勝をされました。それもアベック優勝とい

う事で、全国大会に出場されます。当クラブ

の青少年奉仕委員会の活動の一環として、そ

れぞれの学校に支援金を贈呈させて頂きます。

 たまたまですが、豊川高校の小林校長、東

部中学校の高本校長は私の同級生でして、個

人的にも大変喜んでおります。

 中学校は 12 月 16 日に山口県で、高校は 12
月 23 日に京都で、それぞれ大会が行われます。

豊川市長が駅伝の街豊川を発信する良い機会

であると言っていますので、是非とも良い成

績をあげられることを祈っております。皆さ

ん応援よろしくお願いします。

◎お礼のあいさつ    度会尚志会員

 こんにちは。豊川市立東部中学校卒業生の

度会です。当クラブには、私と小野喜明君、

林博宣君、事務局が東部中学校の卒業生がお

ります。この度は、我が母校の駅伝部がアベ

ックで優勝をしまして全国大会に出場すると

いうことで、皆様方にはご支援を賜りまして



60

本当にありがとうございます。

◎支援金の贈呈

◎お礼挨拶  小林康典豊川高校校長

 こんにちは。

今年もこの会に

お招きいただき

まして、また過

分なる支援金を

頂きまして、心

から感謝し御礼

を申し上げます。

 この 24 年度の学校のスローガンを「ポジテ

ィブ・シンキング」にしてやって参りました。

いろんな場面で嬉しいことがありました。水

泳部のインターハイでの活躍、ソフトテニス

部が男女共が県大会で準優勝、硬式野球部が

春の選抜の 21 世紀枠の愛知県の推薦校に選

ばれたりと部活動で生徒たちが頑張っていま

す。色んな山も谷もありましたが、前向きに

進むことができたことが良かったと思います。

 前理事長の永平寺の福山先生が、80 歳の傘

寿のお祝いの年であります。福山先生には、

恵まれた教育環境をつくって頂きましたので、

そのご恩に報えるように、記念すべき年に出

来たらと思っており、年末の全国駅伝で結果

を出せると、この年の締めくくりになるので

はないかと思っております。

 子ども達は精一杯頑張ってくれることと思

います。どうぞ応援よろしくお願いします。

ありがとうございました。

◎お礼挨拶     森安彦駅伝部監督

 こんにちは。

毎年ことのよう

に会に呼んで頂

きましてありが

とうございます。

今年の 3 月から

男子の監督もす

ることになりま

した。11 月 4 日の県予選に照準おいて練習を

して、県大会で勝つことが出来ました。12 月

23 日の全国大会に駒を進めることができま

したので、選手が今持っている力を十分に発

揮することが

できるように

指導をしたい

と思っていま

す。勝ち負け

関係なく、選

手が精一杯走

ってくれれば

良いと自分は

思っています。

応援よろしく

お願いします。

◎お礼挨拶 高本訓久東部中学校校長

 こんにちは。

私はこの 4 月

に東部中学校

に赴任をしま

して、まだ 1
年経たないわ

けですが、赴

任早々に、こ
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のように皆様方のところにご挨拶をさせて頂

く機会を得まして、大変幸せに思っています。

 先ほどは、会長様より激励のお言葉、そし

て過分なる支援金を頂戴しまして本当にあり

がとうございます。

 そうそうたる東中 OB もお見えになり、ま

た皆様方より激励のお言葉を頂きましたので、

学校に帰りまして生徒たちに今日の事を伝え

たいと思っています。

11 月に行われました東三河の大会、県の大

会で、男女ともに優勝をさせて頂きまして、

全国大会への切符を手に入れました。今度の

日曜日に山口県で、全国中学校駅伝大会が行

われますので行って参ります。東部中学校は、

駅伝部は年間を通して活動はしておりません。

この時期に臨時編成の形で行われます。主に

は陸上部のメンバーが中心となっていますが、

他の部活からの参加も認めております。第 1
駅伝部と第 2 駅伝部があり、現在の生徒は 923
名で、駅伝部員が第 1、第 2 を合わせて 200
名以上います。練習が始まりますと、200 名

が運動場を走ります。そんな中の第 1 駅伝部

のメンバーが全国への切符を手に入れました。

 中学校の全国大会はテレビの実況中継は残

念ながらありません。テレビのカメラが入る

とは聞いていますので、年末か年始のテレビ

番組の空きに放送されるのではと思っていま

す。機会があれば見て頂きたいです。

 記録的には、男子は全国の中でも入賞圏内

のタイムであると聞いています。監督は 3 位

を目指すと言っておりますが、インフルエン

ザやノロウィルスが流行っているので、体調

を維持して、良いコンディションで全国大会

に臨ませたいと思っています。応援をよろし

くお願いしま

す。ありがと

うございまし

た。

◎お礼挨拶 宮地良和おやじの会会長

 こんにちは。

東部中学校おや

じの会の会長の

宮地です。東中

おやじの会は設

立して 3 年目に

なります。今年

のスローガンは

「おやじは黙って背中をみせろ」で、会員が

36 名と先生方が 30 数名が入っています。PTA
とは別に地域の為に色んな活動をしています。

 今回、全国大会出場にあたりご支援を頂き

ましてありがとうございます。公立中学校な

ので、学校や PTA が活動をできないところ、

おやじの会が地域の皆さんに協力の呼びかけ

をすることができ、地域からも応援の声を多

く頂きまして勇気づけられました。今後もご

支援ご協力をお願いします。本日はありがと

うございました。

★R 財団新地区補助金事業報告

ロータリー財団新地区補助金事業の「スリラ

ンカ・バンダラガマ小中学校トイレ新設プロ

ジェクト」が完了して、トイレの竣工式が 12
月 1 日現地で行われ、竣工式に出席された永

田恵照 R財団委員長より報告が行われました。

★ニコニコボックス

 小野喜明会員 文化協会 60 周年のお礼

 度会尚志会員 東部中学校の応援お礼

 永田恵照会員 ｽﾘﾗﾝｶ・ﾄｲﾚ建設のお礼

 野中泰志会員 誕生日を祝って頂き

 滝下 勲会員  〃

 伊藤正幸会員 結婚記念日を祝って頂き

クラブ目標：会員増強純増     ３名

クラブ目標：Ｒ財団寄付額  ＄１００/人
現在の状況

 会員増強・・・・・・・・・・純増０名

 Ｒ財団寄付額・・・・・・・・・＄０/人

会報担当者：池田 弘会員、杉浦元保会員

このウィークリーは再生紙を使用しています。


